

Cœur et l'angélique Vierge de Paray. Mais voici que les foules accourent au tombeau de la Bienheureuse. Léon XIII consacre le genre humain tout entier au Cœur de Jésus, il y a comme un renouvellement de foi et de charité dans les âmes. Il importe de ne pas oublier que l'étincelle du grand incendie qui embrase le monde catholique tout entier, est parti du monastère de Paray et a jailli pour ainsi dire de l'humble cellule de la Bienheureuse et de son cœur, c'est dire assez tout l'intérêt qui s'attache au volume du R. P. Ch. Daniel, de la compagnie de Jésus.

MGR LE MONNIER.

Actes Episcopaux

ÉVÊCHÉ DE CHICOUTIMI. — 30 avril 1900.

- I Retraites pastorales.
- II Examens des jeunes prêtres.
- III Excursions le dimanche défendues.
- IV Addition au Bréviaire romain.

OBITUAIRE

Mgr Buléon, vicaire apostolique de la Sénégambie, décédé.

En France, Mgr Marchal, archevêque de Sinope, ancien auxiliaire de son frère, archevêque de Bourges, décédé.

A Chicago, E. U., le T. R. I. D. T. Dowling, vicaire général, décédé.
